

ier général de l'Ordre, après saint François. La longueur de la croix est de un palme (1), la traverse est proportionnée, la grosseur un paul, d'où l'on peut conclure que le volume est d'environ 3,000 millimètres. Elle est oraée de filigranes d'argent. L'envers de la table est en ivoire, portant de petites figures en bas-relief représentant saint Michel archange, saint Gabriel, Jésus-Christ au milieu, et dans le bas sainte Hélène et saint Longin, entre lesquels *Divus Constantinus* (sic). Les deux faces sont protégées par un cristal."

XV

FAVEURS OBTENUES.

L'ASSOMPTION : Je suis heureuse de publier à la gloire de Marie quatre faveurs obtenues par l'application des *Roses Bénites*.

Un membre de ma famille, dans un accident, s'était blessé à la jambe : le mal, aggravé par le froid car c'était en mars, lui causa des douleurs atroces et le réduisit à ne pouvoir marcher ; mais grâce à l'usage des *Roses Bénites*, sa jambe prit du mieux et aujourd'hui il est très bien : il ne ressent aucune douleur et n'a aucune infirmité, ce qui était à craindre.

Etant convalescent, il soûtit et eut un mal de gorge si violent qu'il croyait étouffer ; je lui appliquai des *Roses Bénites*, le soir, et il a pu reposer la nuit : son mal a disparu complètement. Amour et reconnaissance à Marie, " Santé des malades ! "

(1) Environ dix pouces.